

Barcelona, a 18 de Septiembre 2014

Sres./as. del Ministerio de Sanidad

“Qué opción querrían para ustedes y/o por alguno de sus familiares si estuvieran afectados por la enfermedad de la HEPATITIS C, partiendo del supuesto que actualmente la pueden tener y no saberlo”

onaH Organización Nacional de Afectados por Hepatitis Virales, desea lanzar este comunicado comunicado en relación a la reunión mantenida ayer en el Congreso de los Diputados con todos los portavoces de Sanidad de los Partidos Políticos y en concreto con el Sr. Mario Mingo presidente de la Comisión de Sanidad y asuntos Sociales.

Si tengo que decir la verdad, ya nos esperábamos pocas palabras por parte del Gobierno en boca del Sr. Mario Mingo -presidente de la Comisión de Sanidad y ningún compromiso al respecto.

Por otra parte vimos a los portavoces de Sanidad del resto de partidos políticos, muy críticos con ellos y con mucha presión a que tomen decisiones, y hable la Ministra de Sanidad la Sra. Ana Mato y se manifieste con claridad, determinación y transparencia, al y que por favor diga a las Asociaciones de Afectados por Hepatitis y por ende a los enfermos: que nos espera y a nuestras familiares, **aprobación y acceso a los innovadores y eficaces tratamientos**, definitivamente **elaborar un “Plan Nacional de la Hepatitis C”, Campañas de información y búsqueda de las 2/3 partes de la población -600.000 personas- que son portadoras del virus de la hepatitis C y no lo saben, tratamiento supra-urgente para entre 6.000/8.000 enfermos que necesitan estos nuevos tratamientos, sino irán muriendo** en los próximos meses como ya está sucediendo y que sus mujeres, maridos, hijos, nietos se quedan sin ellos/as, pudiéndoles salvar la vida.

También el portavoz del Gobierno del Partido Popular, dijo que no entendía como Gilead con su producto el Sofosbuvir no bajaban sus pretensiones en cuanto al precio elevado de su tratamiento que cuesta 60.000 € , y que con esta postura se iban a quedar fuera de establecer su producto en España, lo que entre líneas nos da a entender que con Gilead no hay negociaciones ni conversaciones, todo diálogo está roto.

Por otra parte el Gobierno dijo , que el Ministerio de Sanidad estaba ya negociando desde hace meses con dos Laboratorios productos tan eficaces e innovadores como el

Sofosbuvir, sin decir nombres, como siempre en el uso de su falta de transparencia y claridad, pero yo ya esto lo sabía también desde hace meses y les voy a poner nombre a esos laboratorios, son MSD y ABBVIE, y que también sé que su precio no será tan caro como el Sofosbuvir de GILEAD y que el Ministerio de Sanidad no se podrá negar a aceptar sus precios con el fin de introducirlos en la cartera de Medicamentos; otra cosa es cuando llegue esta aprobación a las Comunidades Autónomas, aquí ya es otro conflicto que resolver, en donde pedimos al Gobierno que sea valiente y que el Ministerio de Sanidad, como tal, entre sus obligaciones es hacer posible que los tratamientos lleguen a todos los pacientes que lo necesiten, sea cual sea la Comunidad, Provincia u Hospital, repetimos, es obligación y facultad del Ministerio de Sanidad hacer cumplir lo establecido.

Sres./as. del Ministerio de Sanidad, por favor, tengan valor, sean atrevidos y valientes y hagan algo por los enfermos de Hepatitis C, se mueren.



Juan Fernández Moreno

Presidente de [onaH](#) -Organización Nacional de Afectados por Hepatitis C-

Para más información: **637. 930. 283**

onahepatitis@gmail.com